
学年末考査が終わりました 

練馬の魅力を伝えよう クラス発表会 

↓
静
か
に
問
題
用
紙
を
後
ろ
の
人
に

回
し
ま
す
。
１
学
期
は
そ
わ
そ
わ
し

て
落
ち
着
か
な
い
様
子
が
見
ら
れ
ま

し
た
が
、
今
で
は
テ
ス
ト
を
受
け
る

雰
囲
気
づ
く
り
が
き
ち
ん
と
で
き
て

い
ま
す
。 

↓
プ
ロ
は
、
振
り
向
か
な
く
て
も
き

ち
ん
と
後
ろ
の
人
に
届
き
ま
す
。 

↑
リ
ュ
ッ
ク
を
カ
メ
ラ
に

し
て
、
映
画
撮
影
風
の
発

表
を
し
て
く
れ
ま
し
た
。

面
白
い
工
夫
で
す
。 

↑
○×

ク
イ
ズ
に
使
っ
た

小
道
具
で
す
。
〇
と×

か

ら
触
覚
が
生
え
て
い
て
か

わ
い
い
で
す
。 

↑
三
択
ク
イ
ズ
で
使
っ
た

フ
リ
ッ
プ
も
手
作
り
で

す
。
色
も
使
っ
て
い
て
、

見
や
す
く
で
き
て
い
ま

す
。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １年生最後の定期考査が無事に終わりました。１時間目の学習の時間では、一言も話さずに学習に取

り組み、落ち着いた雰囲気でテストに臨むことができました。来週にかけて答案が返されると思うの

で、１年生の締めくくりとして学習の反省をしてほしいです。満足いく取り組みができたのか、２年生

での改善点はどこなのか、各教科の答案を確認しながらご家庭でよく話し合ってほしいです。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ずっと取り組んできた「練馬の魅力」調べ学習は、ついにクラス発表会を迎えました。総合の時間だ

けでなく、昼休みを使って準備を進めた班もたくさんありました。発表は、インタビュー形式・クイズ形

式・番組形式など、それぞれ工夫があり、そのために小道具の準備も頑張っていました。 

 

 

 

 

 
 
 

 クラス発表会では、一生懸命発表する姿が見られました。原稿を全て暗記している人もいて、時間を
かけて準備したことが伝わりました。クラスのみんなとビデオカメラに見つめられ、緊張のせいで練習
通りにできなかった人もいたかもしれませんが、班のみんなと協力して最後まで取り組みました。この
経験を今後にも活かしてほしいです。よくがんばりました!!マル!! 
 

練馬区立石神井西中学校 

令和 3年２月２６日（金） 

第 51号 

生徒のみなさんは、返された答案は必ず保護者の方に見せてね。 



↑つらいことがあった時、こんなところに相談してみる方法

もあります。職員室前の棚に１週間チラシおいておきます。 

 

来週の予定 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 1（月） ６時間授業 ①学活 キャリアパスポート 

2（火） ６時間授業 

3（水） ５時間授業 ⑤道徳  

4（木） ６時間授業 ⑥総合 ジャバラ審査会 

5（金） ６時間授業 ⑥総合 学年集会（表彰など） 

練
馬
区
の

ICT
支
援
員
の
方
が
、
み
ん
な
の
役
に
立
て
ば
と
送
っ
て
く
れ
ま
し
た
。

 

参
考
に
し
て
く
だ
さ
い
。
シ
ョ
ー
ト
カ
ッ
ト
キ
ー
が
使
え
る
よ
う
に
な
る
と
、
と
て
も
便
利
で
す
よ
。
 


